



Kaliba - Trieb

+43 3512 82847

kaliba-trieb@aon.at



Rätselhafte Himmelslichter über Knittelfeld bei ServusTV

Nach mehreren Auftritten in verschiedenen TV Sendungen stehen die beiden bekanntesten österreichischen Ufo Forscher Waltraud Kaliba und Jürgen Trieb wiederum im Mittelpunkt, den erstmals wird eine Doku über die beiden am 1.April sowie 3.April bei Servus TV nach zunehmend ungeduldigere Zuseher-Anfragen wiederholt.

Vor 3 Jahren drehte das Team von Servus TV eine ausführliche Dokumentation über den UFO- HOTSPOT Knittelfeld. Es wurde eine 12 -teilige Serie über Phänomene im Alpen –Adria Raum und ein Teil handelt von den „Phänomen Knittelfeld „, Das Team von Servus TV war äußerst angetan über die wissenschaftliche Arbeit der beiden UFO Forscher und deren faszinierenden Film und Fotomaterial. Immer geht es um rätselhafte gleißende Lichter - und immer in derselben Gegend: Knittelfeld und die umgebenden Berge und Täler. Sogar in alten Aufzeichnungen und Sagen ist das Phänomen beschrieben. Warum gibt es diese rätselhaften Sichtungen von gleißendem Licht sogar unter der Erde?

Da in den letzten Tagen in Knittelfeld wieder sehr viele Augenzeugen „Unbekannte Flugobjekte“ gesehen haben, wird die Sache noch spannender. Es häufen sich in letzter Zeit vermehrt die Sichtungen im Raum Murtal und Umgebung.

Das Potenzial was in dieser Region schlummert ist leider nur den Wissenschaftern bekannt und wird von der einheimischen Bevölkerung nur sehr vage wahrgenommen.

Dank der beiden Knittelfelder Ufo Forscher wissen jetzt nicht nur internationale Wissenschaftler von den UFOs, die über Knittelfeld gesichtet werden sondern auch tausende Fernsehzuschauer aus ganz Europa.

Wissenschaftler aus der ganzen Welt haben inzwischen Film- und



Fotomaterial analysiert sind zu einem deutlichen Ergebnis gekommen, dass Ihr Material einzigartig und vor allem keine Fälschungen sind. Auch zeigen die Aufnahmen wertvolle Hinweise bzw. Details für deren UFO-Forschungen.

Die beiden sind unter Fachkreisen sehr begehrt da Sie sich schwerpunktmaßig auch mit den verschiedenen Facetten oder Aspekten des UFO-Phänomens befassen: Einladung zu UFO-Kongressen in ganz Europa etc. Berühmte Wissenschaftler aus der ganzen Welt waren bei diesen Kongressen anwesend und sind sehr überrascht über das Material der beiden Knittelfelder.

Seit Jahren arbeiten die Knittelfelder intensiv mit einer Forschungsgruppe (IGGAP) zusammen und haben mit den renommierten Wissenschaftlern bereits Sichtungen im Raum Knittelfeld protokolliert. Im Zuge der gewünschten Zusammenarbeit der UFO-Forschungsgruppe kommen wir somit auch einen großen Schritt voran.

Die Schwerpunkte liegen hierbei auf kompetenten Fallrecherchen zu den an uns herangetragenen UFO-Sichtungsberichten und die Information der Öffentlichkeit über unsere Untersuchungsergebnisse.

Durch Ihr Bild und Videomaterial sind die Beiden wahrscheinlich zurzeit einer der begehrtesten Personen in der seriösen UFO-Forschung.

Bis dato steht eines fest: Knittelfeld ist und bleibt ein einzigartiges Phänomen!

TIPP: Der Ausstrahlungstermin ist der 1. April 15:55 sowie 3. April 12:55 auf Servus TV

Auch wird ein Buch der beiden das in nächster Zeit auf dem Markt kommt für einige Diskussionsstoff sorgen.

